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O Vereador Emerson Pott, PP, saudou a todos e, primeiramente, agradeceu ao 
Executivo, a Administração do Município, por ter atendido a indicação deles, que ele e 
sua colega Justines fizeram, sobre o IPTU. Disse acreditar que era uma vontade de 
todos aqui, porque foi aprovado por unanimidade, e é um incentivo a mais para as 
pessoas que perderam tudo. Deixou o seu agradecimento ao Executivo por ter lhes 
atendido e entrado com esse Projeto de Lei 019.01.2025, que foi aprovado dia dezenove 
de fevereiro. Também fez um agradecimento ao Leandro Brinckmann, que organizou o 
campeonato de areia. Segundo ele, é uma pessoa que se dedica muito e faz um belo 
trabalho, já fez em outras oportunidades e agora vem fazendo de novo. Falou que é 
uma maneira de integrar atletas, a comunidade, e é um recomeço para Colinas. Acredita 
que é, ele pelo menos sentiu isso. Comentou o quanto é bom sair do serviço no fim do 
dia, no final da semana, tomar um banho, ir lá na praça, tomar um chimarrão, conversar 
com os amigos, assistir um jogo, trocar ideias, e isso é essencial, acha, pois esporte é 
vida. Desta forma, também deixou seu agradecimento ao Leandro. Após, salientou 
querer fazer uma ênfase também, informando que ontem à noite, participou da reunião 
do início do ano letivo da Escola Ipiranga, uma reunião muito boa. Disse que já colocou 
essas palavras para a diretora Fabiana e para o vice Marco Aurélio, desejando sucesso 
a eles e que está à disposição para trabalhar pela educação e por outras áreas também 
do município, mas, pela educação, principalmente, pois a educação é a base de tudo. 
Desejou sucesso aos novos diretores, que tenham ênfase, também aos professores, 
aos demais colaboradores, toda a equipe da educação, pois acha que é muito benéfico 
aqui todo mundo trabalhar em função da educação. Comentou querer também enfatizar 
o Programa Jovens Talentos, que é uma parceria com a Univates, um projeto que foi 
feito na gestão passada e que ontem à noite a diretora Fabiana disse que Colinas vai 
continuar com esse projeto. Disse ficar feliz, porque já tiveram muitos resultados 
excelentes de alunos que estão participando e que vão continuar participando e acredita 
que os resultados vão vir também e não só o resultado de pódio, mas é um atleta, é um 
aluno indo lá praticar o esporte e, com certeza, vai ser um ser humano melhor na vida 
dele e na nossa também. Finalizando, afirmou que também não queria deixar passar 
em branco de fazer um agradecimento, dar os parabéns pelo Dia Internacional da 
Mulher, que é amanhã, mas acredita que o Dia da Mulher é todos os dias, porque a 
mulher é uma peça importante na humanidade. Falou que, com certeza, se não fosse 
as mulheres o mundo já estaria talvez perdido faz tempo. Assim, deixou o seu parabéns 
a todas as mulheres aqui presentes, todas do município, a sua esposa e as demais. 


